

SEMBRANDO CONCIENCIA: UNA INICIATIVA PARA LA SOSTENIBILIDAD AMBIENTAL EN LA COMUNIDAD SANTA ANITA LA UNIÓN COLOMBA



El Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales -MARN- a través del Proyecto Promoviendo Territorios Sostenibles y Resilientes en Paisajes de la Cadena Volcánica Central en Guatemala, mediante el acuerdo colaborativo con la Cooperativa REFICOM R.L realizaron el conversatorio Sembrando Conciencia, con el objetivo de concientizar sobre la problemática ambiental actual y la mejora el sistema de producción hacia un modelo circular, a miembros de la comunidad de Santa Anita la Unión Colomba.

En la actividad se contó con la participación de hombres, mujeres, niños y personas de la tercera edad de la comunidad y se enfocó en trabajar en tres temas principales:

- Rescate de conocimientos ancestrales: agregando valor la importancia de la naturaleza en la vida de todos los seres vivos, basándose en la sabiduría ancestral.
- Recuperación de áreas deforestadas: Fomentando la siembra de árboles en lugares estratégicos para restaurar ecosistemas.
- Impulso de prácticas de economía verde y circular: Promoviendo alternativas sostenibles como respuesta a los desafíos ambientales actuales.



La iniciativa “Sembrando Conciencia” logro obtener resultados significativos, tales como:

- El desarrollo de conversatorio enfocados en la economía verde y circular, y la importancia del consumo responsable y la gestión adecuada de recursos.
- Discusiones sobre la importancia y las ventajas de la producción circular, así como sus posibles desventajas.
- Reflexionar sobre la importancia de la conmemoración del Día Internacional del Medio Ambiente.

Esta actividad fue realizada por La Asociación Maya de Pequeños Agricultores de Café desde la Red de Mujeres Tierra, Agua y Maíz, en coordinación con la Unidad de Gestión Ambiental de la Municipalidad de Santa Anita la Unión Colomba en el marco del acuerdo colaborativo de REFICOM R.L. con el Proyecto Promoviendo Territorios Sostenibles y Resilientes en Paisajes de la Cadena Volcánica Central en Guatemala.

Este trabajo se ejecuta en el marco del Proyecto del Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales -MARN- denominado: Promoviendo Territorios Sostenibles y Resilientes en Paisajes de la Cadena Volcánica Central en Guatemala, Cooperación no reembolsable que es financiado con recursos del Fondo para el Medio Ambiente Mundial -FMAM/GEF- con el apoyo del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo -PNUD-.